

Gironde Habitat est à l'origine d'une expérimentation d'une construction en paille à Grignols

Vendredi 12 novembre 2021 à 8:46

Un projet qui s'inscrit dans une demande de la commune qui voulait céder un bâtiment de 5 logements accolés à un grand terrain. Gironde habitat a proposé de construire 14 autres logements respectueux de la situation environnementale en ossature bois et en bottes de paille



Un bel exemple d'architecture qui répond aux exigences environnementales - Gironde Habitat

Cette opération répondrait aux exigences environnementales de la RT 2012 et serait labellisée NF Habitat HQE. Afin de répondre aux objectifs environnementaux, cette opération intégrerait également un système constructif innovant bois/paille, un concept intégrant un procédé ancien qui répond à une problématique actuelle d'économie d'énergie et de mobilisation d'une ressource locale.



La paille, un matériau de construction biosourcé à disposition dans nos campagnes - Gironde Habitat



La paille transformée en mur dans une ossature bois dans une usine du Périgord - Gironde habitat